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енеральный директор 
Общества алексей Завго-
роднев отчитывается о де-
ятельности предприятия 
каждые полгода, что мож-

но назвать редким явлением в 
промышленной сфере. Дале-
ко не везде сохраняется столь 
уважительное отношение к ра-
ботникам и их оценке. несмо-
тря на то что зона ответствен-
ности ООО «Газпром транс-
газ Ставрополь» весьма об-
ширна и распространяется на  
10 субъектов двух федераль-
ных округов - Северо-Кавказ-
ского и Южного, на конферен-
цию традиционно приехали 
делегаты от всех подразделе-
ний. «Голубые артерии», по ко-
торым производится транс-
портировка газа, протянулись 
на 8,2 тысячи километров - от 
степей Калмыкии до самого 
высокогорного в мире газо-
провода «Дзуарикау - Цхин-
вал», снабжающего газом по-
требителей республик Север-
ная Осетия - алания и Южная 
Осетия. Природный газ транс-
портируется в страны Закавка-
зья, а также в Турцию по маги-
стральному газопроводу «Го-
лубой поток», который берет 
начало на территории присут-
ствия предприятия. 

В прошлом году, как отме-
тил в отчетном докладе алек-
сей Завгороднев,   коллектив 
Общества выполнил свои обя-
зательства по поставке при-
родного газа потребителям 
в полном объеме. Обеспечен 
транспорт голубого топлива в 
объеме 60 млрд кубометров, 
в том числе региональным по-
требителям 17 млрд кубоме-
тров.

Важнейший показатель хо-
зяйственной деятельности - 
обеспечение безопасных усло-
вий труда. аварий, диверсий, 
пожаров или иных инцидентов 
не было. Отработали без про-
исшествий. И это не дело слу-
чая. Вопросам охраны труда на 
предприятии уделяется самое 
пристальное внимание.

Отчетный год для ООО «Газ-
пром трансгаз Ставрополь» 
стал знаковым. реализован це-
лый ряд крупных инвестицион-
ных проектов. Возведение ма-
гистрали КС «Изобильный» - 
невинномысск, завершение 
первого этапа реконструкции 
компрессорных станций «не-
винномысск» и «Георгиевск» 
обеспечат бесперебойное га-
зоснабжение потребителей 
Северного Кавказа.

надежное газоснабжение 
- не только ввод в эксплуата-
цию новых магистралей, но и 
серьезное отношение к состо-
янию действующих. По итогам 
года на линейной части газо-
проводов выполнен капиталь-
ный ремонт 36 километров. В 
прошлом году проведена вну-
тритрубная диагностика, спо-
собная выявить любой име-
ющийся дефект, на 781 кило-
метре. Продолжена работа по 
комплексной оценке и прогно-
зу технического состояния ли-
нейной части магистральных 
трубопроводов. Обследова-
ние выполнено на 448 кило-
метрах газопровода. Пока-
затель защищенности маги-
стралей поддерживается на 
высоком уровне за счет про-
ведения капитального ремон-
та, реконструкции газопрово-
дов и средств электрохимза-
щиты, предохраняющих трубу 
от коррозии.

Общество эксплуатирует 
12 компрессорных и 370 газо-
распределительных станций. 
В прошлом году проводились 
все необходимые мероприя-
тия по повышению надежно-
сти и эффективности их рабо-
ты. реализация программы по 
сбережению энергетических 
ресурсов позволила сэконо-
мить 55 тысяч тонн условного 
топлива.

ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь» продолжило ра-
боту по увеличению объема 
продаж компримированного 
(сжатого) природного газа. За 
счет использования природ-
ного газа в качестве мотор-
ного топлива Обществом сэ-
кономлено более 21 миллио-
на рублей.

 алексей Завгороднев осо-
бо подчеркнул, что за всеми 

стандартам
Во Дворце культуры и спорта поселка газовиков 
Рыздвяного прошла конференция трудового коллектива 
ООО «Газпром трансгаз Ставрополь». Подведены итоги 
хозяйственной деятельности предприятия и выполнения 
обязательств коллективного договора за 2014 год

По международным

производственными достиже-
ниями стоит ежедневный труд 
большого высококвалифици-
рованного коллектива, насчи-
тывающего 7,8 тысячи человек. 
В Обществе работает 31 кан-
дидат наук.

Серьезное внимание на 
конференции было уделе-
но вопросам охраны труда. 
В прошлом году несчастных 
случаев, связанных с произ-
водством, в Обществе не бы-
ло.  Важное значение для про-
филактики производственно-
го травматизма имеет посто-
янно действующая система 
обучения, повышения квали-
фикации, аттестации персо-
нала по вопросам безопас-
ности. За отчетный период 
прошли проверку знаний по 
охране труда во всех подраз-
делениях Общества 5860 ра-

ботников. Особое внимание 
уделяется подготовке руко-
водителей, специалистов и 
работников, связанных с экс-
плуатацией опасных произ-
водственных объектов. До-
стижением в этой сфере стал 
сертификат, удостоверяющий 
соответствие системы менед-
жмента в области профессио-
нальной безопасности и охра-
ны труда ООО «Газпром транс-
газ Ставрополь» требованиям 
международного стандарта.

Прошлый год в Газпроме 
был объявлен Годом эколо-
гической культуры. Достой-
ным завершением большо-
го комплекса природоохран-
ных мероприятий для газо-
виков Общества стали побе-
да в конкурсе «национальная 
экологическая премия имени  
В.И. Вернадского» и первое 
место во Всероссийском эко-
логическом субботнике «Зеле-

ная россия».
Делегаты конференции 

обсудили отчет Объединен-
ной профсоюзной организа-
ции ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь». Все обязатель-
ства перед коллективом, за-
писанные в коллективном до-
говоре, выполнены. Перечень 
гарантий и льгот, которыми 
пользуются работники и пен-
сионеры предприятия, доста-
точно основателен. Это регу-
лярное медицинское обсле-
дование работников, предо-
ставление им по показаниям 
состояния здоровья санатор-
ных путевок, помощь ветера-
нам труда и молодым семьям, 
особая забота о занятых на 
работах с вредными услови-
ями труда, оказание матери-
альной помощи в различных 
жизненных ситуациях, допол-
нительная помощь многодет-
ным семьям и другое. разви-

тие спорта и творческого по-
тенциала газовиков и их де-
тей - также важная часть этой 
большой работы.

Генеральный директор ООО 
«Газпром трансгаз Ставро-
поль» алексей Завгороднев 
традиционно уделил внима-
ние журналистам.

«Масштабы работы, кото-
рую осуществляет Общество, 
солидные, и ответственность 
на газовиках лежит серьез-
ная, - сказал он. - Самое глав-
ное, что газотранспортная си-
стема работала надежно и без 
сбоев. Это ощущают как наши 
крупные потребители, так и 
население городов и сел, ку-
да подается голубое топливо. 
Традиционно на конференции 
трудового коллектива мы обсу-
дили аспекты социальной на-
правленности. Газпром и его 
дочерние общества ведут со-
циально ориентированную по-
литику в отношении работни-
ков, основные положения ко-
торой закреплены в коллектив-
ном договоре. Кроме того, мы 
ежегодно, и прошлый 2014-й не 
стал исключением, реализуем 
общественно значимые про-
екты, чтобы поддержать на-
уку, медицину, образование, 
культуру. Общество шефству-
ет над 11 детскими домами и 
интернатами. Помогаем с ре-
монтом, привозим продукты, 
организуем для ребят празд-
ники, экскурсии. Серьезным 
итогом прошлого года стало 
открытие в Ставропольском 
крае десяти многофункцио-
нальных детских спортивных 
площадок. Сегодня готовим-
ся к благотворительным пас-
хальным праздничным меро-
приятиям».

Ведущий инженер по тех-
ническому надзору, предсе-
датель первичной профсоюз-
ной организации Моздокско-
го лПУ МГ Валерий лукьянен-
ко в беседе с представителя-
ми СМИ подчеркнул, что в кол-
лективном договоре отраже-
ны  все жизненно важные для 
работников ситуации, в кото-
рых предприятие принима-
ет участие, - свадьба, прово-
ды в армию, рождение ребен-
ка, смерть близкого человека. 
Предусмотрена помощь и для 
пенсионеров. Особой забо-
той окружены молодые и мно-
годетные семьи.

 Условия работы в Камыш-
Бурунском лПУ МГ (нефтекум-
ский район) особенно горячие, 
по словам ведущего инженера 
по охране труда этого предпри-
ятия алексея Галкина. «Пред-
ставьте себе, что воздух летом 
разогревается до плюс 50 гра-
дусов, - отметил он. - Делает-
ся все, чтобы облегчить высо-
кую нагрузку на организм. Па-
латочные лагеря разбивают-
ся в месте временной дисло-
кации бригад, чтобы в период 
интенсивной жары люди могли 
передохнуть. Огневые работы 
с той же целью переносятся на 
раннее утро и возобновляют-
ся ближе к вечеру, когда солн-
це начинает клониться к зака-
ту. работники обеспечиваются 
спецодеждой, способной обе-
спечить наибольший комфорт 
в жару. Самочувствие работ-
ника - залог безопасной ра-
боты. Об этом на предприя-
тии всегда помнят. Я работаю 
здесь 11 лет, и за это время не 
было ни одного случая трав-

матизма или аварийной ситу-
ации. на нашем предприятии в 
том числе созданы все условия 
для обучения и аттестации на 
знание правил безопасности 
на производстве. Со сдачей в 
эксплуатацию нового админи-
стративного здания в 2012 году 
у нас появился прекрасно обо-
рудованный мультимедийный 
класс для таких занятий». 

 О том, как строится социаль-
ное партнерство в астрахан-
ском лПУ МГ, рассказал пред-
седатель первичной проф- 
союзной организации этого 
предприятия Игорь Тиренин. 
наряду с решением рабочих 
вопросов большое внимание 
уделяется организации досу-
га, здоровому образу жизни. 
Команды управления по мини-
футболу и волейболу неодно-
кратно становились призера-
ми в рамках областных и кор-
поративных соревнований. 
Многие работники побывали 
в ведомственном пансионате 
«Факел» в Кисловодске, дру-
гих профильных санаториях. 

Высокую оценку деятельно-
сти Общества как на производ-
ственной, так и на социальной 
стезе дал представитель меж-
региональной профсоюзной 
организации Газпрома, при-
нимавший участие в конферен-
ции, николай наумов. 

ЛюДмиЛа 
КОВаЛЕВСКаЯ.

Фото ДМИТрИЯ 
СТеПанОВа

и Службы по связям 
с общественностью 

ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь».

На правах рекламы

К
аК сообщили в админи-
страции Кочубеевского 
мунициапального райо-
на, детский сад рассчитан 
на двести пятьдесят мест, 

и это закрывает вопрос очере-
ди в дошкольные учреждения в 
районном центре. Детсад име-
ет спортивно-оздоровительный 
уклон и соответствует всем со-
временным образовательным 
стандартам. 

Много слов благодарности 
прозвучало во время церемо-
нии открытия в адрес всех, кто 
внес вклад в его строительство. 
Особо отличившихся спикер 
краевого парламента Юрий Бе-
лый наградил благодарствен-
ными письмами Думы СК. За-
тем Юрий Белый, глава админи-
страции Кочубеевского района 
алексей Клевцов и глава села 
Кочубеевского алексей ермо-
лов вместе с будущими воспи-

танниками «Березки» перере-
зали традиционную красную 
ленту и осмотрели помещения 
учреждения. 

Просторный физкультурный 
и музыкальный залы, лингафон-
ный и компьютерный кабинеты, 
игровые комнаты и спальни уже 
готовы принять малышей. Заве-
дующая детским садом «Берез-
ка» Татьяна Селиванова показа-
ла гостям пищеблок, оснащен-
ный высокотехнологичным обо-
рудованием,  медицинский каби-
нет и т.д. В светлых, теплых по-
мещениях детям будет комфор-
тно и уютно.

Стоит отметить, что ввод дет-
сада в эксплуатацию позволил 
создать более 80 новых рабо-
чих мест.

а. иВаНОВ.
Фото пресс-службы админи-

страции Кочубеевского 
муниципального района.

Приходите, 
дети, в садик
В селе Кочубеевском состоялось торжественное 
открытие ранее введенного в эксплуатацию 
детского сада №12 «Березка».

-а
ЛЕКСаНДР Вячесла-
вович, какие перво-
очередные задачи 
сегодня стоят перед 
вами? Сказалась ли 

сложная экономическая си-
туация на работе организа-
ции?

- на сегодняшний день при-
оритетным направлением яв-
ляется повышение качества об-
служивания инвалидов. Имен-
но для этой цели при отделении 
Фонда социального страхова-
ния рФ создан и активно функ-
ционирует общественный со-
вет по обеспечению инвалидов 
техническими средствами ре-
абилитации. Он позволяет нам 
сделать работу открытой, при-
нимать сообща решения, свя-
занные с распределением вы-
деляемых денежных средств. 
Кроме того, наращиваются 
усилия по взаимодействию от-
деления фонда с многофункци-
ональными центрами по оказа-
нию государственных услуг, что  
позволяет инвалидам получать 
необходимые услуги непосред-
ственно по месту проживания. 

Безусловно, учитывая сло-
жившееся в стране непростое 
экономическое положение, 
мы также сосредоточены на 
обеспечении доходной части 
фонда, которая идет на обе-
спечение социальных гаран-
тий. Ведь руководители пред-
приятий-должников порой но-
ровят сэкономить на работни-
ках: где-то отправляют в отпуск 
без содержания, где-то снижа-
ют фонд оплаты труда или име-
ет место так называемая зар-
плата в конверте, задержива-
ют или вообще не платят стра-
ховые взносы. И наша зада-
ча - проконтролировать, что-
бы застрахованные люди не 
были обделены социальными 
гарантиями. В начале года на-
ми принят антикризисный план 
действий, который позволяет в 
правовом поле призвать рабо-
тодателей к ответственности, и 
он уже дает свои положитель-
ные результаты.

- Выходит, что не нужно 
надеяться на честность по-
тенциального страхователя, 
а надо самим во всем разби-
раться. 

- В целом мы имеем дело с 
социально ориентированны-
ми работодателями, поэто-
му ситуация вовсе не критич-
на. но не будем отрицать, что 
есть и противоположные при-
меры, когда между интереса-
ми работодателя и правами 
работника нет равенства. на-
пример, руководитель может 
предложить человеку офор-
мить не трудовой договор, а 
гражданско-правовой, кото-
рый не предусматривает соци-

с правом 
на страховку
В последнее время в социальном страховании 
идет процесс реформирования, который напрямую 
затрагивает интересы широкого круга людей. 
Об этом и многом другом мы беседуем 
с руководителем Ставропольского регионального 
отделения ФСС александром КуРБатОВым. 

ет, что застрахованное лицо 
получит пособие вне зависи-
мости от финансового состо-
яния страхователя. Кроме то-
го, таким способом мы снижа-
ем нагрузку на работодателя и 
начинаем работать лично с че-
ловеком. 

- Нельзя не приветство-
вать такую инициативу...

 - Да, но и это еще не все но-
вости. В россии Фондом соци-
ального страхования рФ реа-
лизуется еще один «пилот». Он 
предполагает появление при 
фонде новой должности - со-
циального омбудсмена (пра-
возащитника). В случае успеха 
реализации проекта в пилот-
ных регионах это новшество со 
следующего года заработает и 
в Ставропольском крае.

- Вышеупомянутые пи-
лотные проекты для Став-
рополья - перспективы бли-
жайшего будущего. инте-
ресно, а какие инициати-
вы уже реализованы в ре-
гионе?

- Приведу конкретный при-
мер. Инвалид, чтобы получить 
протезно-ортопедическую по-
мощь, вынужден ходить между 
бюро медико-социальной экс-
пертизы, фондом, протезно-
ортопедическим предприя-
тием. Сбор необходимых до-
кументов занимает время, да 
и, скажем честно, малопри-
ятная это процедура. Между 
тем вся необходимая инфор-
мация о нем есть в базе дан-
ных ведомств, нужно толь-
ко самим обмениваться ею. 
Сейчас мы уже работаем в 
этом направлении с Пенсион-
ным фондом, краевым загсом, 
внедряем программный про-
дукт из Бурятской республи-
ки, объединяющий протезно-
ортопедические предприятия 
и бюро медико-социальной 
экспертизы. Достаточно об-
ращения в один из этих орга-
нов, чтобы механизм зарабо-
тал и человек получил желае-
мый результат. 

Беседовала 
ЛуСиНЕ ВаРДаНЯН.
Фото Э. КОрнИенКО.

альных выплат. Человек, устра-
ивающийся на работу, должен 
знать и понимать, что именно на-
личие трудового договора обе-
спечит его социальным страхо-
ванием. а это различные гаран-
тии: больничный лист, декретное 
пособие, пособие на ребенка… 
Фонд поддерживает человека 
при профессиональном забо-
левании, оплачивает лечение и 
реабилитацию пострадавшего 
на производстве, обеспечива-
ет санаторно-курортным лече-
нием, техническими средства-
ми реабилитации. 

Приведу два конкретных при-
мера. Застрахованный работник 
ОаО «невинномысский азот» по-
лучил тяжелую производствен-
ную травму - ожоги рук и лица. С 
первых же дней после несчаст-
ного случая мы приняли уча-
стие в расследовании и экспер-
тизе страхового случая, а также 
организовали раннюю реабили-
тацию пострадавшего. За счет 
фонда оплачены расходы по ле-
чению, санаторно-курортной ре-
абилитации. В результате чело-
век вернулся на работу. 

Второй пример  противопо-
ложный. В 2012 году в Ставро-
поле погиб парень - на стройке 
упал с высоты. Из-за того что он 
официально не состоял в трудо-
вых отношениях с работодате-
лем, фонд вынужден был при-
знать этот случай нестраховым 
и не имел возможности пере-
числить единовременную стра-
ховую выплату родным погибше-
го. Поясню, речь шла о миллио-
не рублей.

Кстати, ежегодно около 60 
миллионов рублей фонд направ-
ляет на мероприятия по сниже-
нию профессиональных рисков. 
Сюда входит аттестация рабо-
чих мест, приобретение индиви-
дуальных средств защиты, орга-
низация мероприятий по сниже-
нию профессиональной заболе-
ваемости на предприятии и мно-
гое другое. 

- Как известно, по всей 
стране идет масштабная ре-
форма по изменению порядка 
выплат на случай временной 
нетрудоспособности и в связи 
с материнством. В результате 
проводимых изменений пла-
нируется начисление денеж-
ных средств напрямую граж-
данам, минуя работодателя. 
Как скоро такая система за-
работает у нас в крае? 

- Это пилотный проект. на 
данный момент он реализуется 
в Москве, Белгороде и астраха-
ни. К сожалению, Ставрополь-
ский край в этот список пока не 
попал, но к концу года, думаю, 
ситуация изменится. новая си-
стема выплат показывает хоро-
шие результаты и имеет важные 
преимущества. Она гарантиру-

В ПамЯть 
О ГЕРОЯх 
распоряжением губернато-
ра Владимира Владимирова 
сформирован попечительский 
совет по созданию в Красно-
гвардейском районе мемори-
ального комплекса, посвящен-
ного битве казачьего отряда 
под руководством атамана Мат-
вея Платова возле реки Калалы. 
В совет под председательством 
главы края вошли представите-
ли регионального правитель-
ства, Думы СК, краевого каза-
чьего центра. Предполагается, 
что первое заседание совета 
состоится в апреле. напомним, 
в 1774 году на участке у реки Ка-
лалы, где располагался Весто- 
славский редут, полком каза-
ков, возглавляемых будущим 
героем Отечественной вой-
ны 1812 года атаманом Матве-
ем Платовым, было остановле-
но наступление многократно 
превосходящих турецких сил. 
на месте сражения установлен 
памятный крест.

По сообщению пресс-
службы губернатора.

О зДОРОВОм 
ПитаНии ДЕтЕй
В правительстве СК прошло 
заседание краевой комиссии 
по усилению контроля, преду-
преждению и пресечению пра-
вонарушений и защите прав 
потребителей на потребитель-
ском рынке. Как сообщили в ко-
митете СК по пищевой и пере-
рабатывающей промышлен-
ности, торговле и лицензиро-
ванию, рассмотрены вопросы 
организации питания детей в 
образовательных учреждени-
ях края, проанализированы ме-
ры по обеспечению безопас-
ности продуктов животновод-
ства в ветеринарно-са ни тар-
ном отношении. Отмечалось, 
что в ближайшее время будет  
ужес точена борьба со стихий-
ной торговлей. 

т. КаЛюЖНаЯ.

Кто повернет грузовики?
Уважаемая редакция! С 2011 года на землях ря-

дом с селом Балахоновским Кочубеевского района 
открыли семь частных гравийных карьеров. Первое 
время дорога для спецмашин шла за селом. В на-
стоящее время весь этот транспорт идет через все 
село протяженностью около 6 километров. Это ули-
цы Комсомольская, Школьная, Октябрьская, где со-
средоточены интернат, амбулатория, школа, мага-
зины, рынок, детский сад и детский дом. Летом по-
сле каждого прошедшего дождя на вишнях и абрико-
сах осыпаются листья, и не один раз. Фрукты, ябло-
ки, груши, сливы гниют прямо на ветках. Мы, жите-
ли села, просим помочь нам!

Мухин Ф.М. и другие жители села.

КОММенТарИй реДаКЦИИ. Ситуацию по проез-
ду большегрузов в районе Балахоновского с 
выездом на место изучил корреспондент «СП». 
за час его пребывания в селе по дороге, про-
ходящей непосредственно через населенный 
пункт, «тонары», перевозящие нерудные мате-
риалы, не проходили, все ехали в объезд. Впро-
чем, это не значит, что проблемы нет. Как рас-
сказали местные жители, число проездов гру-
зовиков через село в последнее время умень-
шилось, но нарушения еще фиксируются. Ре-
дакция ждет официальной реакции всех ответ-
ственных ведомств и служб по существу подня-
того нашими читателями вопроса.

Н
а сегодня уведомления о на-
личии еще одного граждан-
ства или документов на пра-
во постоянного проживания за 
границей подали более 24 ты-

сяч человек. В том числе за первые, 
наиболее ажиотажные 60 дней, ко-
торые отводились тем, кого новая 
норма касалась, 20043 человека. 
Что неудивительно. С одной сто-
роны, наличие второго (третьего и  
т. д.) гражданства ненаказуемо, а по-
тому ни административного, ни уго-
ловного наказания никто не опасал-
ся. С другой стороны, уклонение от 
подачи было, как говорится, чревато. 
не существовавшая ранее в Уголов-
ном кодексе рФ статья 330.2 пред-
усматривает за неисполнение обя-
занности по подаче уведомления о 
наличии гражданства (подданства) 
иностранного государства наказа-
ние в виде штрафа до 200 тысяч руб-

лей или обязательных работ на срок 
до 400 часов. 

К слову, в пределах Ставрополья 
статья 330.2 УК рФ так ни разу и не 
была востребована, оставаясь, по 
сути, лишь предостережением. В от-
личие от статьи 19.8.3 Кодекса рФ об 
административных правонарушени-
ях, которая предусматривает нака-
зание за нарушение порядка подачи 
уведомления в виде штрафа в раз-
мере от 500 до 1000 рублей: всего 
по данной статье составлено около 
1,5 тысячи административных про-
токолов. но соль в том, что и обе эти 
статьи по-прежнему в силе, и касаю-
щиеся уведомлений поправки в За-
кон «О гражданстве российской Фе-
дерации». О чем не стоит забывать 
не только тем, кто впервые изменил 
свое положение с гражданством. Да-
же тем, кто уже подавал уведомле-
ние, повторять процедуру не надо 

лишь в случае, если их положение по 
части гражданства не изменилось. а 
в случае приобретения каждого ино-
го гражданства или получения каж-
дого нового документа на право про-
живания в другом государстве пода-
ча уведомления обязательна.

Кстати, для россиян, которые по 
состоянию на 4 августа 2014 года 
имели помимо российского граж-
данство Белоруссии, армении, азер-
байджана, Молдавии, Узбекистана, 
Казахстана, Киргизии, Таджикиста-
на и Туркменистана, срок подачи за-
явлений продлен до 1 января 2016 
года. Срок немалый, но лучше дело 
не затягивать. Тем более что фор-
мы уведомлений (и для взрослого, 
и для законного представителя не-
совершеннолетнего) просты, а в до-
полнение к ним нужны лишь ксеро-
копии российского паспорта и либо 
паспорта иностранного государства, 
либо вида на жительство, либо иного 
документа, подтверждающего право 
на постоянное проживание в другом 
государстве.

 
аЛЕКСаНДР СаБуРОВ.

ЗАКОН ПО-ПРЕЖНЕМУ В СИЛЕ
уведомлять о наличии еще одного гражданства в подразделения уФмС 
России по Ставропольскому краю устремилось в августе 2014 года так 
много народу, что порой казалось, не подавших уведомления не оста-
нется. Но они есть и сегодня, поскольку житейские перемены по части 
гражданства – не такая уж и редкость.

а
ДМИнИСТраЦИЯ Ставрополя приглашает 
горожан и гостей краевой столицы посетить 
ярмарки выходного дня. 4 апреля они раз-
вернутся на площадках по адресам: Труно-
ва, 134, и Социалистическая, 1. а 11 апреля 

праздничная ярмарка пройдет на улице ленина, 
74/17. Сразу две площадки - по улице Доваторцев 
в микрорайоне «Белый город», а также на улице 

лазо, 127, - будут ждать покупателей 18 апреля. 
а 25 апреля ярмарки развернутся на улице Маги-
стральной, 16/1, и на улице Пирогова, 64/4. Вни-
манию покупателей традиционно будет представ-
лена свежая и качественная продукция местных 
производителей по доступным ценам, без торго-
вых надбавок.

а. ФРОЛОВ.

аПрельские ярмарки


